
 

A la atención de: Sra. Maria Antonia Trujillo, Consejera de Educación 

de la Embajada de España en Marruecos 

 

Objeto: Ausencia de profesorado, 7 docentes, en el Colegio Español de RAbat. 

 

Rabat, 20 de enero 2021 

Estimada Consejera, 

 

A través de la presente comunicación queremos desde la AMPACER transmitirle nuestra preocupación 

sobre la falta del profesorado del Colegio Español de Rabat. 

Como ya sabe, a día de hoy, 7 docentes están ausentes de nuestro colegio (2 de secundaria y 5 de 

primaria) según la reunión que hemos tenido con la dirección del centro el día 15 de enero, 

perjudicando así la continuidad de los estudios de los alumnos y alumnas del CER, sobre todo en las 

actuales circunstancias y con el presente modelo de educación semi-presencial. 

Sabemos que la Consejería debe seguir procedimientos arduos y seguramente su entidad enfrente 

grandes dificultades actualmente, pero en esta situación tan excepcional, nos gustaría saber las causas 

y las medidas que se están tomando para hacer frente a este problema. Desde la AMPACER estamos 

disponibles para escuchar las medidas que están llevando a cabo sobre todo en lo relativo a la 

contratación de nuevos docentes para cubrir las vacantes. También nos gustaría saber si estas medidas 

conciernen a docentes que están ya en territorio marroquí (y sin trabajo) y que podrían incorporarse 

rápidamente. 

Por todo lo expuesto, queremos transmitirles la gran preocupación de esta AMPA y de las familias a 

las que representamos, con respecto al impacto perjudicial de esta situación en la enseñanza y la 

continuación de la escolaridad de nuestros hijos e hijas. Además, pensamos que todo lo descrito está 

dando una mala imagen y calidad a la educación que hemos elegido para nuestros hijos e hijas.  

Por todo lo expuesto y para finalizar, confiamos en las medidas que su administración está llevando a 

cabo y le agradecemos que pueda con la mayor brevedad mantenernos informados del seguimiento 

de este tema urgente.  

Le recordamos que estamos a su disposición para colaborar en este y otros temas relacionados con la 

enseñanza de nuestro alumnado. 

Esperando sus noticias, por favor acepte, Señora Consejera, la expresión de nuestro más cordial 

saludo. 

 

        El presidente de la 

AMPACER  


